

DECLARACION PÚBLICA
INSTALACION DE LA MSP

**MESA DEL SECTOR PÚBLICO Y NEGOCIACIÓN DE REAJUSTE Y MEJORAMIENTO DE CONDICIONES
LABORALES DE LOS TRABAJADORES DEL ESTADO Y MUNICIPALES**

Santiago, 29 noviembre 2019.-

Las organizaciones de las trabajadoras y trabajadores del Estado, Centralizados y Descentralizados que componen la Mesa del Sector Público, comunican que el día viernes 29 de noviembre del 2019, se ha instalado la mesa ramal más importante del país, con la presencia de la Ministra del Trabajo y Previsión Social, señora María José Zaldívar Larraín, el Ministro de Hacienda, don Ignacio Briones Rojas, el Subsecretario del Trabajo don Fernando Arab Verdugo, el Director del Servicio Civil don Alejandro Weber, el Subdirector de Racionalización y Función Pública de la DIPRES, don Matías Acevedo Ferrer, además del equipo de Asesores, dando a conocer a las organizaciones de base de todo el país que se ha concretado la primera reunión oficial para el inicio de las negociaciones del reajuste del Sector Público para el presente año. En un ambiente cordial y técnico, la CUT representada por su presidenta la señora Bárbara Figueroa Sandoval, el Secretario General don Nolberto Díaz, el Asesor Económico don Manuel Gajardo N, la Secretaría de la MSP, representada por la señora Andrea Palacios Riquelme, la Coordinadora de la MSP, la señora Ana María Gutiérrez Ramírez y los presidentes de las 16 organizaciones o su representante, han expresado el sentir de los trabajadores del sector público al ejecutivo y la necesidad de avanzar en el petitorio del pliego de negociación.

A las bases asociadas a nuestras organizaciones, a los medios de comunicación y a la ciudadanía se informa lo que sigue:

- 1.- La mesa del Sector Público comunica que al reunirse con las autoridades de gobierno, manifiestan su intención de avanzar a un acuerdo con los trabajadores públicos, además de advertir que el plazo es acotado y que las condiciones del país son muy diferentes a las de los años anteriores.
- 2.- Se expone y declara el rechazo absoluto a las violaciones de los Derechos Humanos.
- 3.- En el contexto del petitorio se hace la presentación con los puntos más importantes de este, como son Trabajo Decente, Estabilidad Laboral, Renovación de Contratos y Carrera Funcionaria, Cuidad Infantil y los temas estructurales relevante como son Educación, Salud y Previsión, además de los ejes económicos del momento actual.

4.- La Mesa del Sector Público instala como prioridad la estabilidad laboral manifestando enérgicamente que por la situación del país no vamos aceptar los términos de contratos indiscriminados, como también el trabajo decente, todo relacionado con no tener más precarización del empleo, como eje central se planteara en las próximas reuniones con el Ejecutivo, definir los acuerdos a la que ambas partes han coincidido en poder lograr en este proceso de negociación.

5.- Las Organizaciones de la Mesa del Sector Público concuerdan en trabajar enérgicamente en la negociación, para entregar a nuestras bases un pronto resultado concreto y positivo respecto al guarismo y beneficios.

ANDREA PALACIOS RIQUELME
Secretaría Mesa Sector Publico
CUT Chile.

ANA MARIA GUTIERREZ RAMIREZ
Coordinadora Mesa Sector Público
CUT Chile

